

IEnova e IFC suman esfuerzos para desarrollar el proyecto de baterías de almacenamiento, Volta de Mexicali (VDM), y para establecer el marco de referencia para financiamientos sustentables de IEnova

Mexicali, México, 22 de junio de 2021 — Con el objetivo de promover el desarrollo de proyectos de generación renovable y maximizar los beneficios de las finanzas sustentables, Infraestructura Energética Nova S.A.B. DE C.V. (IENOVA) e IFC, miembro del Grupo Banco Mundial, acordaron sumar esfuerzos en el desarrollo del Sistema de Almacenamiento de Energía con Baterías (BESS, por sus siglas en inglés), Volta de Mexicali (VDM), así como en el establecimiento del Marco de Referencia para Financiamientos Sustentables de IEnova.

Una vez que inicie operaciones, el proyecto de BESS VDM estará conectado al sistema eléctrico del operador independiente de California (CAISO, por sus siglas en inglés) mediante una línea de transmisión transfronteriza propiedad de IEnova. Se espera que la energía almacenada en las baterías sea entregada a la red de CAISO como recurso firme y despachable, proporcionando servicios esenciales de confiabilidad eléctrica a la zona. Éste es un servicio particularmente importante en sistemas con altos niveles de generación intermitente renovable como es el sistema CAISO. Se espera que el proyecto promueva la resiliencia y facilite el despliegue de energía renovable en lo que se espera sea un sistema transfronterizo cada vez más integrado. Se espera que BESS VDM se desarrolle en fases, iniciando con 100 MW con una capacidad potencial de 500 MW. La primera fase podría alcanzar la decisión final de inversión tan pronto como la primera mitad de 2022 y operaciones comerciales a mediados de 2023.

A través de mecanismos de pre-inversión que apoyan el desarrollo temprano de proyectos tales como VDM, IFC apoyará a IEnova con los estudios de mercado e interconexión y evaluará la optimización de los modelos de carga y descarga de BESS.

Por otro lado, el Marco de Referencia para Financiamientos Sustentables será un instrumento estratégico paraguas a través del cual IEnova buscará alcanzar sus objetivos de sustentabilidad y alinear sus esfuerzos de financiamientos sustentables con los Principios de Préstamos (y Bonos) Vinculados a la Sustentabilidad.

"En una era que requiere acciones urgentes a favor del medio ambiente, una vez más IEnova se posiciona como líder en el sector de infraestructura energética mexicana en diversos frentes: financiamiento sustentable, innovación, investigación y desarrollo, y esfuerzos sustanciales hacia la diversificación de la matriz energética y la descarbonización", dijo Tania Ortiz Mena, directora general de IEnova. "Nuestra continua alianza estratégica con IFC demuestra el compromiso de IEnova de seguir desarrollando infraestructura energética bajo estándares de clase mundial que no solo aseguren la

protección del medio ambiente, sino que también garanticen un desarrollo equitativo para México".

"Con una amplia experiencia global en financiamiento sustentable, IFC está bien posicionada para asesorar a IEnova en el desarrollo de su Marco de Financiamiento Vinculado a la Sustentabilidad, un paso clave que solidifica el compromiso estratégico de la compañía con sus objetivos de sustentabilidad", dijo Juan Gonzalo Flores, Country Manager de IFC para México. "IFC también se complace en asociarse con IEnova en esta etapa temprana del proyecto BESS VDM, aprovechando nuestro enfoque de vinculación ascendente previa a la inversión y destacando los beneficios concretos que el almacenamiento de energía a través de baterías puede proporcionar a escala de servicios públicos para promover la descarbonización de la matriz energética, un enfoque que esperamos replicar en la mayoría de nuestros mercados en los próximos años".

Acerca de IEnova

IEnova es una empresa mexicana líder en el desarrollo, construcción y operación de infraestructura energética en México. Cuenta con el talento de más de 1,400 colaboradores, tiene presencia en 17 estados de la República Mexicana y ha invertido cerca de US\$10.5 mil millones en activos totales durante sus 24 años de historia. Su estrategia de negocio dentro del sector energético integra el transporte, almacenamiento y distribución de gas (natural, etano y LP), además de la generación de electricidad y almacenamiento de productos refinados. IEnova está comprometida con la generación de bienestar económico, social y ambiental para las comunidades en las cuales opera, siempre trabajando y colaborando en apego a un marco de ética, seguridad y respeto. La empresa fue reconocida como "la Segunda Mejor Empresa Para Trabajar 2021 en Tiempos de Reto y uno de las 25 Mejores Lugares para Trabajar" y por séptimo año consecutivo logró el reconocimiento como Empresa Socialmente Responsable otorgado por CEMEFI. Además, forma parte del Top 10 de las "500 empresas contra la corrupción"; recibió la certificación Human Rights por buenas prácticas de diversidad e inclusión y alcanzó la puntuación más alta otorgada en México por su política de Integridad de parte del HR Ratings IEnova es energía para México. Para más información, visite www.ienova.com.mx; @IEnova_MX

Acerca de IFC

IFC, miembro del Grupo del Banco Mundial, es la mayor institución mundial de desarrollo centrada en el sector privado en los mercados emergentes. Trabajamos en más de 100 países, utilizando nuestro capital, experiencia e influencia para crear mercados y oportunidades en los países en desarrollo. En el año fiscal 2020, invertimos 22 mil millones de dólares en empresas privadas e instituciones financieras en países en desarrollo, aprovechando el poder del sector privado para poner fin a la pobreza extrema e impulsar la prosperidad compartida. Para obtener más información, visite www.ifc.org.